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おくすり教育推進協議会（9）アンケート（記述）まとめ 

〇内容・構成について 

・小平の授業事例は Q&A スタイルで子供たちの参加型でとても良かった。 

・オーバードーズというテーマがよかった。 

・オーバードーズのディスカッションはためになった。 

・オーバードーズなど舩田先生のはなしは大変参考になった。 

・小平市教育長の参加に感謝。 

 

〇今後の要望 

・実際に行っている方（経験者）の話を聞きたい。 

・事例報告だけでなく、よりよい授業になるような検討会があるとよい。 

・薬物乱用の実態の最新情報が知りたい（舩田先生にお願い）。 

・学校現場での困りこと、学校薬剤師に対する要望などもっと聞きたい。 

・実際の授業（養護教諭とのコラボなど）を入れてほしい。 

・学校長、養護教諭、栄養士、学校医の出席もあると、内容の充実、連携にもつながる。 

・薬剤師以外の職種（学校教員、ドラッグストア職員など）にも参加いただき、連携をとる

きっかけになるとよい。 

・オーバードーズに関する授業の進め方、スライド教材についての情報が欲しい。 

・オーバードーズの内容を盛り込んだ授業例を紹介してほしい。 

・オーバードーズに関する授業の具体的な方法について聞きたい、話し合いたい。 

 

〇感想 

・参加者が少ないのが残念。 

・オーバードーズ、薬物乱用の問題を保護者や学校の先生に伝えていくのも学校薬剤師の仕

事であることを改めて感じた。 

・おくすり教育に対する薬剤師の考え方や思いについて学ぶことができた。 

・SGD があってよかった、今後もあった方がいい。 

・引き続きよろしくお願いします。 

 

 


